
しみ下さい。出店ブースには、当クラブ社会奉仕
委員会発案の｢コスモスプロジェクト｣がコスモ
スの種を来場者に渡す企画もあります。また、今
年は昨年以上にチケットや協賛にご協力をお願
いすることになりますので、宜しくお願いします｡
⑶食事のカレーメニューについてですが、次々週７
月26日㈬はグリーンカレーです。従来、月末週
はカレーでしたが、今後は少し変化を持たせて、
８月30日㈬はパエリア風ピラフ、９月27日㈬は
エビカレーの予定です。アレルギーの方には配慮
しますので事前にご連絡下さい。
⑷第１回理事会を次々週７月26日㈬に開催します。
メールにてご案内を発信します。
⑸本日の例会終了後、高橋伴和君の入会説明会とク
ラブ戦略委員会が行われます。
⑹本日の配布は、｢本日ご入会６名の紹介｣、｢ロー
タリーの友７月号｣です。なお、今年度会員名簿
は次週配布を予定しております。

□同好会報告：コンサートのご案内
ミューズの会 清水順二君
８月１日㈫13時30分から、当クラブ20周年時
の椿賞受賞者・實川風さんのピアノコンサートが
宗次ホールで開催されます。是非お出かけ下さい。

□｢ロータリーの友７月号｣の紹介
クラブ情報委員会 小原新一副委員長
今号は横組み31頁に｢ガバナーの横顔｣として、
加藤地区幹事が神野ガバナーのお人柄についてご
紹介されています。是非ご一読下さい。

小室健次郎会長

名古屋は梅雨明けも間近かと
思いますが、九州北部は大雨被害
が続いています。１日も早く日常
生活に戻れるようお祈りします。

さて、７月９日㈰に西川達郎副会長が、愛知県医
師会設立70周年記念特別演奏会にてベートーヴェ
ンの第九を歌われるということで、コール・カメリ
アのメンバー４人と聴きに行って参りました。愛知
県芸術劇場大ホールは満席でした。オーケストラが
約100名、合唱団が約200名の大編成による迫力あ
る素晴らしい演奏に、大変感激しました。
本日はこの後６名の入会式を行います。ご入会、

誠におめでとうございます。当クラブには90歳か
ら39歳の幅広い会員がおられ、様々な分野で活躍
されております。こうした会員と積極的に交流し、
１日も早くクラブに溶け込んで下さい。

□幹事報告 長澤正志幹事
⑴第16回名古屋名駅薪能と第９回全国学生能楽コ
ンクールが７月30日㈰に開催されますので、関
係皆様のご協力をお願いします。
⑵第５回のＷＦＦ（ワールドフード＋ふれ愛フェス
タ）が10月14日㈯・15日㈰の２日間開催されま
す。今年は地区支援のため例会変更し、10月14日
㈯に栄・久屋大通公園で例会を行います。チケッ
トをお配りしますので、例会後は出店などでお楽

□司会 笹谷俊道 会場運営委員長
□ロータリーソング ｢故郷｣

□ 出席報告 会員総数84名(免除者16名)
義務者出席53名 免除者出席８名 総数61名
出席率80.26％

会長あいさつ

̶ 1 ̶

2017年７月12日㈬
（平成29年)曇 No.２

入会式／新入会員卓話例会
６名の新入会員の皆様、一緒にロータリーライフを楽しみましょう！

第1222回例会
（洋 食）

◇第1223回７月19日㈬通常例会（和食）
第１回クラブフォーラム
５大奉仕委員長抱負を語る
(クラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕)

◇第1224回７月26日㈬通常例会（カレー）
入会式 村本博朋君 新入会員卓話（２名）
【例会後】第１回理事会

７月30日㈰ 第16回名駅薪能

＜ 例会開催予定 ＞



◇歓迎の歌 岩崎光記ソングリーダー
(推薦者の言葉 神保 誠君）ミッドランドに
ある野村證券名古屋駅前支店の支店長です｡

名古屋には８年ぶりに戻って参
りました。４月から支店長をして
おります。日経平均も２万円を越
え、非常に景気がよくなる前兆で
はないかと思います。景気のいい
話が沢山出来るように頑張ります。

(推薦者の言葉 神野重行君）大西君の後を
引き受け、名古屋鉄道の専務取締役です。

私はアイリスＲＣのチャーター
メンバーで動いておりましたが、
2013年の設立直前に異動になり、
例会に１度も出られませんでした｡
今回名門クラブに入会出来ました
ので、奉仕に頑張って参ります。

(推薦者の言葉 大橋誠之君）浅井泰夫君が
社長をする日本宅配システムの専務です。

私は山口県の出身です。東海銀
行に入り、昨年浅井社長からお招
き頂いて、日本宅配システムに来
ました。趣味はマラソンで、年に２
回はフルマラソンに出ています。
野球はベイスターズファンです。

(推薦者の言葉 髙橋健治君）三井住友海上
火災保険の川口君の後任です。

私は３回目の名古屋勤務となり
ます。名古屋は大好きです。趣味は
ゴルフ、旅行、お酒です。是非例会
はじめ、色々な会合にも参加させ
て頂いて、積極的に活動していき
たいと思っております。

(推薦者の言葉 遠藤泰昭君）ジェイテクト
の常務取締役をされています。

私はジェイテクトに36年勤めて
いますが、半分以上がアメリカとフ
ランスで過ごしておりました｡ゴル
フは参加することに意義があると
思っております。お酒の方もお誘
い頂けたら幸いです。

(推薦者の言葉 藤井圓隆君）ソーラー発電
の光遊社の代表取締役で、趣味も多彩です。

ゴルフは週２回はプレーしてお
り、ベストスコアは68です。仕事
は太陽光発電の売電をしており、
18ヶ所程事業所があります。１日
でも早くこのクラブに馴染み、友
達が増やせるように努力します。

◇バッジ・｢ロータリーの目的｣の授与
小室会長より６名の皆様にバッジと｢ロータリー
の目的｣が授与されました。

「普通の自己紹介（苦笑）」
石川正裕君

電通名鉄コミュニケーションズ
の石川です。京都出身の57歳です｡
子供の頃は母が熱心に色々な習

い事をさせてくれました。皆早々
にリタイヤしましたが、でもおかげで自分の才能の
取捨選択を早めに出来ました。音楽だけは高校まで
続け、高校ではロックバンドでキーボードをしてい
ました。家内は１年後輩でバンドのファンでした。
大学時代はミュージカルを目指し、演劇の勉強も
しようとミヤコ蝶々先生のスクールに入り、テレビ
番組に斬られ役などで出ました。しかし、演劇も限
界を感じ、裏方的な仕事として広告を目指しました｡
父は下着メーカーのグンゼで50年以上前、白が
常識だったパンツのカラー化に情熱を傾け、私は高
校・大学時代に下着売場の現場視察に行ってレポー
トをさせられていました。今思えば、父からマーケ
ティングの面白さを教えられたことになります。
1983年に電通に入社し、名古屋に配属されまし
た。それから一貫して当地区で業務をしております｡
振り返ると私の人生は、父・母・大学卒業まで一

緒に暮らした祖父母など、私を取り巻く家族の人生
で出来ていると感じます。今後も家内・息子たち夫
婦・孫３名と人生を共有していければと思います。
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ニコボックス
○千田君、岩瀬君、前田君、中野君、髙橋君、寺西君、名古
屋名駅ＲＣへ入会おめでとうございます。これから一緒に
ロータリーライフを楽しみましょう。 （小室健次郎君）

○寺西英宏君の入会を歓迎致します。 （藤井圓隆君）
○新入会員６名さんの入会を歓迎致します。（米坂みよ古さん）
○新入会員の皆様を歓迎して。 （西川達郎君）
○第113回ゴルフコンペが７月９日㈰、桑名・スリーレイク
スＣＣで24名が参加して開催されました。当日は蒸し暑
い晴天・無風の中、大接戦の結果、本戦の優勝は伊藤秀生
君（パープレー）。２位は田口君（ショートホール10ｃｍに
つけて１オーバー）。藤井前会長取切戦は神保君（グロス
73）でした。萱垣君、顕彰独り占めおめでとうございまし
た。笹谷君、差し入れありがとうございました。次回は９
月３日㈰東名古屋ＣＣです。（ゴルフ会幹事 長澤正志君）

○岩瀬正明君の入会を歓迎して。 （神野重行君）
○新入会員の皆様をお迎えして。 （清水順二君）
○ゴルフではありがとうございました。 （萱垣 建君）
○１週遅れですが、新体制の門出を祝して。（小野沢透君）
○６名の新入会員の皆様を歓迎して！ 先日のＲＣのゴルフ
コンペでは、メンバーに恵まれ準優勝させて頂きました。
ありがとうございました。 （田口 望君）

○新しいメンバーの方、ようこそ名駅ＲＣへ。皆で楽しくや
りましょう。 （川田武司君）

○中野善夫君の入会を祝して。 （髙橋健治君）
○寺西君他５名の入会を心から歓迎します。（川村勝廣君）
○前田君、ＲＣご入会おめでとうございます！これからのロー
タリーライフを楽しんで下さい。 （大橋誠之君）

○新入会です。ご指導お願い申し上げます。（千田 聡君）
○新しく入会して。

（岩瀬正明君、前田 要君、中野善夫君、髙橋伴和君）
○本日入会させて頂きありがとうございます。（寺西英宏君）
○千田君、岩瀬君、前田君、中野君、髙橋君、寺西君の入会
を歓迎して。 （寺島洋治君）

○小室会長、西川副会長、長澤幹事、万歳！！ （石黒 隆君）
また、本人・配偶者誕生日の方１名よりご協力頂きました。

2017-18年度 第１回入会式

(出席・ニコボックス委員会)

(国際奉仕委員会)

(会場運営委員会)

新入会員卓話

(親睦活動・家族委員会)

(ロータリー財団・米山委員会)

(社会奉仕委員会)

★前田 要 君
ま え だ かなめ

★中野善夫君
な か の よ し お

★寺西 英宏君
てらにし ひでひろ

★髙橋伴和君
たかはし ともかず

★千田 聡君
ち だ さとし

★岩瀬正明君
い わ せ まさあき


